

少人数のグループに分かれて、自身が附属機関等の会議に参加した感想の共有や公募委員の役割など、活発に意見交換していただきました！

各グループのお話のシェア

オンライン形式で、
活発な意見交換に
なりました！

審議会によっても
いろいろだなあ..
緊張するなあ..



濃縮版の
意見言うの4リキウ..
行政のおのキャッチボール
お会、茶話会
話しやすい雰囲気
にしてあげても...

若い方の力も
もっと活用
行政の方
抱えまわすに...

みんなを
協力合えたら..
強み生かして☆

エライオに
相談にくい
誰に相談すれば..
行政の方でも
いいの？



コロナの
影響..
事業数や審議会の
サイズ感もある..

どうデザインしていくか!

「市民公募委員サロン」アンケート結果

参加して良かった点

- ・オンラインかつ夜の時間帯であったため、参加しやすかったです。
- ・非常にお話ししやすい雰囲気です、参加できて本当に勉強になりました。
- ・初めて参加する人にも話しやすい場面をつくってくださっているのが、嬉しかったです。
- ・心配事を抱えている市民公募委員は、自分1人じゃないと、気持ちが楽になりました。

改善した方がよい点

- ・公募委員が在籍の審議会が100程有るのにご参加が多くないと思いました。

参加後の心境の変化や抱負

- ・御経験の有る委員さんのお話をお伺いして、もっとかまえずに参加しようと思えました。ありがとうございました！
- ・グループのお若い方から、頑張りましょうと、励ましていただいた後は、投げださず、頑張ってみようと言う風に心境の変化がありました。
- ・知らない多くの市民参加の委員会があり、運営されているのを知り、分野ごとの活躍を応援したいと思います。自身は、現在の委員会で何かを進められればと思います。